

1993

L'A.D.A.C... en état de marche

L'association des Amateurs Dauphinois d'Automobiles de Collection regroupe des passionnés.

Des vrais. De la trempe des gens patients qui, au fil des ans, ont réussi à restaurer des véhicules anciens.

Et qui roulent !

L'idée populaire cadre le collectionneur de voiture ancienne : un passionné un peu fou, financièrement aisé et qui préserverait jalousement ses véhicules. Hors du regard des autres.

La réalité est cependant autre. D'une part, il n'y a pas que des collectionneurs de Rolls Royce, de Bugatti Royale ou d'Hispano Suisa, véhicules de prestige qui ont leur place plutôt dans un musée ; d'autre part, les amateurs sont plus nombreux qu'on ne le pense, à s'intéresser à des modèles d'époque de "monsieur tout le monde" comme la TrACTION, la 4 CV ou l'ARONDE.

En clair, ce n'est pas parce qu'on ne bénéficie pas d'un gros budget, qu'on ne peut pas se lancer dans l'aventure. Du moment que la restauration est réalisée en respectant le modèle d'origine.

Pour ce faire, des clubs ouvrent leurs portes, notamment aux jeunes



La collection de Claude Mornet, un passionné de Rosengart qui possède également une De Dion Bouton de 1909

qui, par passion, veulent acquérir et restaurer un véhicule ancien tout en tenant compte de leurs finances.

Parmi ces clubs : l'A.D.A.C (Amateurs Dauphinois d'Automobiles de Collection) présidée par Bernard Legros.

Elles roulent

Depuis 1980, le club créé par Claude Mornet, collectionneur, tente de recenser les véhicules anciens et leurs propriétaires. Aujourd'hui, Bernard

Legros a repris les rênes.

Mot d'ordre du président : vulgariser l'automobile ancienne, permettre à des jeunes de trouver tous les conseils nécessaires -notamment dans la recherche des pièces- et éveiller la curiosité des profanes...

Avec quelque 50 membres et près de 80 voitures de 1900 à 1970 -dont une De Dion Bouton de 1909- l'A.D.A.C s'ouvre également aux sympathisants qui n'ont pas forcément une voiture de collection.

« Il suffit d'aimer la voiture ancienne » explique le président Bernard Legros. Le club se réunit d'ailleurs le deuxième vendredi de chaque mois à 20 h 30 à l'hôtel Mercure de l'Isle d'Abau.

Et aimer la voiture ancienne, c'est aussi parcourir des kilomètres. La plupart des véhicules restaurés au sein de l'A.D.A.C étant en état de marche.

J.-J.S. ■